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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和４年度第４回政策会議 

開催日 ２０２２年（令和４年）５月２６日（木）８：３０～９：４１ 

場 所 本庁舎６階 庁議室 

出席者 鈴木市長、和田副市長、宮治副市長、岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長、企画政策部長、財務部長、防災安全部長、市民自治部長、生

涯学習部長、福祉部長、健康医療部長、保健所長、子ども青少年部長、

環境部長、経済部長、計画建築部長、都市整備部長、道路河川部長、下

水道部長、市民病院事務局長、消防局長、教育部長、議会事務局長、監

査事務局長、選挙管理委員会事務局長、農業委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和３年度第５回藤沢市公共資産活用等検討委員会について（企

画政策部） 

２ 令和５年度予算の編成方法について（財務部） 

３ 令和４年６月藤沢市議会定例会提出予定議案について（総務部） 

４ 生活・文化拠点再整備事業の取組について（企画政策部） 

５ 令和４年度６月補正予算概要について（財務部） 

６ 令和４年６月藤沢市議会定例会常任委員会報告案件について（下

水道部・福祉部・子ども青少年部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 公共料金の見直しについて（財務部） 

イ 第２６回参議院議員通常選挙の執行について（選挙管理委員会事

務局） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和３年度第５回藤沢市公共資産活用等検討委員会について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から、資料１～参考資料に基づき概要説明が行われ

た。 

≪内容≫ 

 「藤沢市公共資産活用等検討委員会」において、検討及び審査した

結果を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇資料３の中段右にある３つの類型、「②資産売却型」・「③民間活用

型」・「④指定活用型」に優先順位はあるのか。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒優先順位はない。その用地、建物に応じた最適の活用方法を採用す

ることになる。 

〇「④指定活用型」には「市が用途を指定して活用を図るもの」とあ

るが、市が活用するというものではなく、市が用途を指定している

ことを要件とするという理解で良いか。 

⇒市が用途を指定して、民間が活用するものである。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

２ 令和５年度予算の編成方法について 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から、資料１～３に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和５年度の予算編成方法について、概要及び今後のスケジュール

を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

３ 令和４年６月藤沢市議会定例会提出予定議案について 

（説明者：総務部長） 

□総務部長から、資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和４年６月藤沢市議会定例会に上程する予定議案について報告

するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

４ 生活・文化拠点再整備事業の取組について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から、資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 藤沢市民会館等再整備基本構想（案）の作成と生活・文化拠点再整

備事業の令和４年度の取組について、６月２９日開催の藤沢都心部

再生・公共施設再整備特別委員会へ報告するもの。 

≪主な意見等≫ 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

５ 令和４年度６月補正予算概要について 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から、資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和４年度６月補正予算の概要及び事業の概要について報告する

もの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

６ 令和４年６月藤沢市議会定例会常任委員会報告案件について 

＜常任委員会報告案件（２）＞ 

  下水道事業における中期経営計画の策定について（中間報告） 

（説明者：下水道部長） 

□下水道部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

「ふじさわ下水道中期経営計画」の策定状況について中間報告する

もの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

＜常任委員会報告案件（４）＞ 

  養護老人ホーム湘風園再整備基本構想について（報告） 

（説明者：福祉部長） 

□福祉部長から、資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

茅ヶ崎市、寒川町、本市の２市１町で構成する湘南広域都市行政協

議会で設立した社会福祉法人湘南広域社会福祉協会が運営する、養

護老人ホーム湘風園について、当該法人により再整備の基本構想が

策定されたため、その内容を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪結果≫ 

  了承。 

 

＜常任委員会報告案件（７）＞ 

  待機児童の状況と今後の取組等について 

（説明者：子ども青少年部長） 

□子ども青少年部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

令和４年４月現在の待機児童の状況と、令和５年に向けた取組等の

報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 公共料金の見直しについて 

□財務部長から、資料１～参考資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

行財政改革２０２４の実行プランに位置付けて実施する「公共料金

の見直し」について、概要及び今後のスケジュールを報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

イ 第２６回参議院議員通常選挙の執行について 

□選挙管理委員会事務局長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

２０２２年７月に執行予定の第２６回参議院議員通常選挙につい

て、情報提供を行い、併せて各部局に協力依頼するもの。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

４ その他 

〇議場で使用している議会用 iPad を積極的に活用すべきという意見

を受け、現在４台の利用申し込みを受け付けているところである。

昨年度３月１４日開催の総務主管者会議でも周知したが、改めて全

庁的に積極的な活用をお願いしたい。なお、５台以上使用する場合

にも相談いただければと思う。協議会等で大量の資料を使用する場

合など、ペーパーレス化に資するような活用もあるかと思うので、
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

積極的に活用していただきたい。また、Apple 社のサポートが今年

８月に終了する可能性があるため、９月議会以降は今使用している

タブレット端末を議場に持ち込む方向で議会側とは調整させてい

ただいている。持ち込みにあたってのルールは今後作成し、改めて

報告したい。 

〇本市が掲げるマルチパートナーシップには、国や県など行政機関同

士のネットワークも含まれる。昨今、他県の児童虐待や観光船の案

件など、行政機関同士が連携を密にしていれば、別の展開になって

いたのかもしれないと考えられる事例が散見される。本市において

も、他行政機関との積極的な関係づくりをお願いしたい。 

５ 閉会 

 


